
Conseil d’administration
Connexion Matawinie

Procès-verbal

27 mai 2021
SÉANCE TENUE EN VIDÉOCONFÉRENCE

SONT PRÉSENTS:

MM.                  Sylvain Breton, président du C.A, préfet et maire d’Entrelacs
Bruno Guilbault, maire de Rawdon
Gaëtan Morin, maire de Sainte-Marcelline-de-Kildare
Tommy Robillard, Les assurances Robillard et associés
Mickael Nadeau, Nouveau Monde Graphite
Philippe Duchesne, chargé de projets, Connexion Matawinie

Mme                 Caroline Cormier, directrice générale de Connexion Matawinie
Audrey Boisjoly, mairesse de Saint-Félix-de-Valois
Isabelle Parent, mairesse de Notre-Dame-de-la-Merci

SONT ABSENTS:
Mme Isabelle Carpentier, directrice des finances de la MRC de Matawinie (poste vacant)

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

L’assemblée est ouverte à 8h00. Mme Caroline Cormier, directrice générale de
Connexion Matawinie, souhaite la bienvenue aux administrateurs et administratrices
présents. Laurence Ducharme fait fonction de secrétaire.

CA-018-2021 Il est proposé par M. Gaétan Morin, appuyé par M. Bruno Guilbault et résolu
unanimement que la présente assemblée soit et est ouverte.

2. VALIDATION DU QUORUM

Le quorum ayant été atteint, la présente assemblée peut commencer.

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 29 AVRIL 2021
CA-019-2021

Il est proposé par M. Gaétan Morin, appuyé par M. Bruno Guilbault et résolu
unanimement de prendre acte du dépôt du procès-verbal tel que rédigé.
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4. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

CA-020-2021 Il est proposé par M. Tommy Robillard, appuyé par M. Bruno Guilbault et résolu
unanimement d’accepter l’ordre du jour tel que présenté.

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

2. VALIDATION DU QUORUM

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 29 AVRIL
2021

4. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

5. SUIVI DU PROJET

6. ÉTAT DES DÉPENSES (INFORMATION)

7. REDDITION DE COMPTE - AVRIL 2021

8. VARIA

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

5. SUIVI DU PROJET

Mme Caroline Cormier débute en expliquant qu’un accident de la route ayant eu lieu
sur la rue Principale à Saint-Félix-de-Valois retardera le branchement des résidents
de la municipalité. Mme Cormier ajoute que plusieurs réparations sont maintenant
nécessaires pour le poteau qui a été endommagé durant l’accident. Les équipes de
Teltech doivent retourner sur place pour refaire certaines fusions qui ont été
défaites. Mme Audrey Boisjoli demande de combien de temps l’échéancier pour
Saint-Félix est repoussé. M. Philippe Duchesne répond qu’il y aura environ un délai
de 2 semaines par rapport au premier échéancier. Mme Cormier ajoute que les
fichiers d’adresses sont prêts à être envoyés, il ne manque que les réparations à
faire.

Pour continuer, Mme Cormier ajoute que Teltech a maintenant 160 kilomètres de
construits en date du 13 mai 2021 alors qu’Électro Saguenay a 119 kilomètres de
faits en date du 20 mai 2021.

Par la suite, 1200 unités d’équipements ont été reçues de la part de Trispec et 330
km de fibre seront reçus au courant du mois de juillet.
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Sur un autre sujet, Mme Cormier affirme que les POPs de Sainte-Béatrix et de
Sainte-Émélie-de-l’Énergie seront allumés sous peu. Quelques finalisations restent
à faire de la part de CIMA et de Cooptel.

Connexion Matawinie a présentement 1714 adresses de disponible en date du 27
mai 2021. Le nombre d'adresses à venir pour le mois de mai et juin pour Rawdon
est de 333 et de 2582 pour Saint-Félix-de-Valois. Pour ce qui est du mois de juin et
juillet, il s’agit de 483 adresses à Sainte-Béatrix et 505 à Sainte-Émélie-de-l’Énergie.

M. Sylvain Breton demande si Cooptel est toujours en mesure de suivre la cadence
pour ce qui est de la prise de rendez-vous des citoyens. Mme Caroline Cormier
répond que oui. Elle ajoute que Cooptel a reçu une lettre de la table de concertation
pour s’assurer que les clients pouvaient être servis dans un délai raisonnable et que
tout se passe bien pour le moment. M. Philippe Duchesne informe les membres du
conseil que Cooptel peut maintenant brancher 5 résidences par jour grâce à la
sous-traitance.

6. ÉTAT DES DÉPENSES (INFORMATION) d

Mme Cormier présente l’état des dépenses pour le mois d’avril. Le montant total
des dépenses s’élève à 1.1 million et les redevances payées par Cooptel pour le
mois d’avril sont de 3258$.

7. REDDITION DE COMPTE - AVRIL 2021

Mme Cormier présente la reddition de compte pour avril 2021. Elle indique que les
dépenses sont semblables aux mois précédents. Mme Cormier ajoute que les
dépenses concernant les salaires sont présentées différemment puisque la
comptabilité de Connexion Matawinie a été revue dans les dernières semaines. De
plus, la partie des salaires remboursée par la MRC, qui était comptabilisée avant
comme étant un revenu, est maintenant comptabilisée comme étant un
remboursement officiel, ce qui explique un montant des dépenses moins élevé que
les mois précédents. Mme Cormier informe les membres du conseil que la
comptabilité entre Connexion Matawinie et la MRC de Matawinie est maintenant en
ordre et que tous les comptes sont balancés.

8. VARIA

M. Sylvain Breton informe les membres du conseil qu’il est toujours en attente
d'une réponse concernant la demande de subvention faite auprès du
gouvernement. Il indique qu’aucun montant n’a été avancé mais qu’une réponse
positive est espérée.
De plus, Mme Isabelle Parent mentionne que Bell offre maintenant le service du 5G
à quelques résidents de Notre-Dame-de-la-Merci. M. Breton ajoute qu’il est
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important de garder un œil sur la compétition et que ceci est un bon exemple. M.
Breton continue en expliquant que, pour le moment, les efforts sont centrés sur la
construction du réseau et qu’une saine compétition est apprécié mais qu’il sera tout
de même le travail des membres du conseil de surveiller les compétiteurs pour
s’assurer d’avoir un taux d’adhésion acceptable pour le projet de Connexion
Matawinie.

9. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

CA-021-2021 L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Audrey Boisjoli, appuyé par M.
Bruno Guilbault et résolu unanimement de clore la présente rencontre du comité.

Levée de l’assemblée à 8h25. La prochaine rencontre du conseil aura lieu le 23 juin
à 8h00.

_______________________________
Sylvain Breton
Président du conseil d’administration

__________________________
Caroline Cormier
Directrice de Connexion Matawinie
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